

2016年8月22日 発行

VEとESDの普及に向けて～イメージキャラクターが決定～

1

日本ユネスコ協会連盟は、UNESCOの理念に則り、全国各地のユネスコ協会と様々な活動を展開しています。そのひとつとして、ESD=Education for Sustainable Development（持続可能な開発のための教育）を通じて、これからの時代を担う若者が自ら前向きに課題解決できる力を身につけるための教育を推進しています。

課題解決には、VEの大きな特長である創造的思考プロセスが有効と考え、日本VE協会は日本ユネスコ協会連盟と協力して、ESDにVEの考え方や手法を導入する取り組みを行っていくための共同プロジェクトを立ち上げました。教育現場にVEの考え方が広がることで、ESDの普及および発展に貢献できると共に、VEの新たな適用領域の拡大につながると考えています。



子供たちに親しんでもらえるようなキャラクターが決定しました。デザインにあたっては、協会会員および有資格者の方々から素描を募集し、これを参考にして作りました。

当会では、昨年度よりESDの活動にVEの考え方を取り入れたワークショップを開催するなどの取り組みを始めております。今後、このキャラクターにも活躍してもらいながら、引き続き様々な形でこの活動を推進していきます。

<関連ページリンク>

- ESD 関連の過去記事

<https://www.sjve.org/?s=ESD>

- ESDについて（文部科学省内 日本ユネスコ国内委員会）

<http://www.mext.go.jp/unesco/004/1339970.htm>

本件お問合せ先：公益社団法人日本バリュー・エンジニアリング協会
東京都世田谷区駒沢 1-4-15 真井ビル 6 階
TEL：03-5430-4488 FAX：03-5430-4431
URL：<https://www.sjve.org> E-MAIL：info@sjve.org